

Llama Sheinbaum a no caer en “politiquerías” en la elección de aspirantes a gubernaturas

DE LA REDACCIÓN

Rumbo a la definición en los procesos internos de Morena y sus aliados de los candidatos a las gubernaturas y la jefatura del Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, pidió “no caer en politiquerías ni divisiones internas” y poner por encima la unidad.

En un video que difundió ayer en redes sociales, hizo un recuento del mecanismo definido por el partido guinda para los procesos internos, y advirtió que puede ocurrir que en las nueve entidades donde se elegirá a los coordinadores estatales de defensa de la Cuarta Transformación, las encuestas sean ganadas únicamente por hombres, pero insistió en que el partido deberá postular a cinco mujeres.

Enseguida, la morenista expresó que “es importante que no caigamos en politiquerías, en divisiones internas. Nuestro movimiento es un movimiento extraordinario, y el pueblo de México demanda mucho de nosotros. Tenemos que poner, siempre, por encima de todo, nuestros principios, nuestras causas, también poner por encima de todo la unidad del movimiento”.

Agregó que las definiciones se tomarán con base en las reglas definidas por la Comisión de Elecciones, para que sean las mujeres más competitivas quienes se conviertan en coordinadoras estatales.

Y subrayó: “Lo quiero decir, muy, muy claro, que en mi caso o en el caso del presidente de Morena, o en caso de los que están participando en todo este proceso, no hay favoritos y no hay favoritas.”

“Las encuestas son absolutamente transparentes y por eso se hacen dos encuestas espejo. En particular, en el caso de la Ciudad de México (y lo menciono porque fui jefa de Gobierno de la Ciudad de México), tampoco hay favoritos o favoritas por parte mía, del presidente de Morena, de la secretaria general de Morena o nadie que esté participando.”

Refrendó que la dirigencia partidaria deberá conducirse completamente neutral, y sostuvo que será con base en las encuestas como se definirá a los candidatos y con los ajustes para cumplir con el principio de paridad de género.

